



Versorgung am Meisenhügel

Den Verpflegungsstützpunkt Meisenhügel in Frauenwald für den Rennsteiglauf gibt es seit 42 Jahren. Dreimal zuvor war der Standort in Allzunah. Mit dem Umverlegen der Strecke gab es diese Änderung. Nicht geändert hat sich, dass seit eh und je Eberhard Kummer mit seinen Helfern den Versorgungsstützpunkt organisiert. Ehemals aus Wintersportlern und Kampfrichtern der BSG Frauenwald hervorgegangen, sind es nunmehr fast die gesamten Familien, die helfen. Hinzu kommen aus Frauenwald die Mitglieder der Bergwacht für die medizinische Absicherung und die Jugendfeuerwehr mit dem Bereitstellen von Wasser zur Erfrischung. Mit 3000 Marathon-Läufern und 300 Marathon-Nordic Walkern wird gerechnet.

Text/Foto: Marina Hube